Tirada: 2.906 2.143 Difusión: Edición: Audiencia: 6.429 Página:

Categoría: Andalucía General



AREA (cm2): 907,8 OCUPACIÓN: 84,6% V.PUB.: 1.588€ COLEGIOS DE ABOGADOS

## María José Uroz

A puerta cerrada, en la denominada "Sala del Ministro", el titular del Ministerio de Justicia, Rafael Catalá, se reunió aver con magistrados, jueces, fiscales y otros operadores jurídicos de la provincia de Almería para analizar de las novedades que se van a introducir en la justicia almeriense este año, como los cinco nuevos juzgados que en el mes de junio ya estarán funcionan-do a pleno rendimiento, o la puesta en marcha de la nueva Oficina Judicial en El Ejido. Pero también para recoger las impresiones de ca-da uno de los estamentos en cuanto a necesidades y sugerencias para un mejor funcionamiento del sistema judicial en Almería, Entre otros, además de jueces y fiscales, también asistieron a la reunión, que se desarrolló durante una hora en la Audiencia Provincial, abo-

gados, notarios, Policía Judicial... Catalá explicó a los asistentes cuáles son los proyectos que el Go-bierno tiene en cartera para la provincia de Almería para lo que que-da de legislatura. Entre otros, señaló la necesidad de llevar a cabo reformas para lograr una justicia más ágil, lo que conlleva más me-dios técnicos, económicos y personales, un mayor uso de las tecno-logías para agilizar su funcionamiento, y una justicia, sobre todo, dirigida a las personas". Catalá reconoció una vez más lo que los jueces almerienses llevan años denunciando, y que no es otra cues-tión que la carga de trabajo que

Operadores jurídicos piden un juzgado más de lo social y dos secciones civiles en la Audiencia

muchos juzgados soportan. "La iusticia en Almería tiene una carga de trabajo muy importante muchos juzgados están muy por encima de los módulos de trabajo ordinarios y el Ministerio de Justicia tiene el compromiso de dotar a esta provincia de los medios necesarios para que los tiempos de res-puesta y la calidad del trabajo de los profesionales sea el que los ciu-dadanos necesitan y merecen". Así se refirió a la creación de los cinco nuevos órganos que ya han sido anunciados.

Los proyectos del Gobierno para Almería en materia judicial, según explicó a los operadores jurídicos, pasan por la modificación de la Ley de Enjuiciamiento Criminal, para adaptarla a los nuevos tiempos, que la instrucción de los casos la lleve el fiscal en lugar de el casos la leve el roca el la Ley de Enjui-ciamiento Civil para agilizar los casos e impulsar la mediación y el arbitraje. Además, el titular de Justicia ha visto viable la posibili-dad de que se eleve la categoría de los jueces de Roquetas de Mary de los jueces de Roquetas de Mar y de El Ejido a magistrados, por lo que ha prometido que lo va a estudiar. Antes de finalizar la reunión,

Catalá abrió un coloquio para que cada representante de cada esta-



El delegado del Gobierno en Andalucía junto al ministro de Justicia, la presidenta de la Audiencia Provincial y el Fiscal Jefe de Almería.

## Rafael Catalá estudiará mejoras "para agilizar" la justicia en la Almería

 El ministro se reúne con los operadores jurídicos en la Audiencia Provincial para analizar la situación, recoger necesidades y explicar proyectos del Ministerio para el resto de legislatura

mento (el Colegio de Abogados, la Policía Judicial, Colegio de Nota-rios, el juez decano de Almería, Colegio de Procuradores...), plan-teara sus cuestiones particulares. Entre otras, la presidenta de la Audiencia provincial ha puesto sobre la mesa la necesidad de dividir en dos la Sección Civil dada la carga de trabajo que soporta. Los abogados han trasladado la necesidad de crear un juzgado más de lo Social en la capital para agilizar los casos. Y el fiscal jefe ha evidenciado la necesidad de contar con al menos un fiscal más en la plantilla de Almería. Cuestiones que el gobernante prometió estudiar

## PSOE pide al gobernante que venga "con inversión y no a pasar el día"

La diputada nacional del PSOE de Almería, Sonia Ferrer, ha echado en falta que el ministro de Justicia aproveche su visita a Almería para traer "compromisos" con la provincia, "como sí hizo la conse-jera Rosa Aguilar" hace poco más de una semana, cuando anunció que la Consejería de Justicia de la Junta de Andalucía invertirá este año en Almería tres millones de euros, "Iqual que la conseiera puso inversiones sobre la mesa, queremos que el ministro también se comprometa, que no venga a pasar el día en Almería con Gabriel Amat y comentar sus asuntos, sino que realmente traiga inversiones y compromisos con nuestra provincia", indicó Ferrer. Cabe recordar que en la visi-ta que realizó a Almería el pasado día 10 de enero, la consejera de Justicia e Interior anunció que durante 2018 la Junta de Andalu-

La intensa mañana de trabajo y de cercanía con la sociedad alme riense del ministro tiene la intención "de identificar los problemas y la posibilidad que tenemos desde el Ministerio de mejorar el funcio-

cía destinará 2,48 millones de euros a los gastos de personal, mantenimiento, informática v mobiliario de los cinco nuevos juzgados, y otros 519.000 euros a otras obras repartidas por las sedes judiciales de la provincia, entre las que destacan las actuacio nes previstas en la Audiencia Provincial, la Ciudad de la Justicia, Purchena, El Ejido y Huércal-Overa, "Aunque es verdad que vamos a tener nuevos juzgados, que va era hora", ha admitido, "las ne cesidades que tiene la provincia se están cubriendo de manera irregular". Se ha referido al nuevo juzgado de instrucción que se creará en la capital y que estará destinado en exclusiva a las cláusulas suelo. "Ya hay 3.000 expedientes por este tema, así que aún no lo tenemos y ya necesita-mos otro nuevo juzgado de instrucción más", insiste,

namiento de la provincia", como él mismo indicó.

La presidenta de la Audiencia Provincial de Almería, María Lourdes Molina, junto con el fiscal jefe. Antonio Pérez Gallegos, fueron los

encargados de dar la bienvenida al ministro a las dependencias que él mismo inauguró en el año 2015 durante su primera visita a la pro vincia. Molina agradeció el esfuerzo que el gobierno de España ha hecho para poner en marcha este mismo año los cinco nuevos juzgados que se repartirán entre los municipios de Almería, Vera, El Ejido y Roquetas de Mar, "que estoy segura vendrán a paliar grandes ne-cesidades que llevábamos años reivindicando, aunque aún segui-

El ministro ve viable que se eleve a magistrado la categoría de los jueces de Roquetas y El Ejido

mos teniendo grandes carencias". Carencias que hace apenas una se mana la presidenta ya trasladó también a la Consejera de Justicia e Interior de la Junta de Andalucía, Rosa Aguilar, que viajó hasta la capital para reunirse con los operadores judiciales de la provincia y que resumió en mayores inversiones "para poder seguir meiorando cuestiones que son muy necesarias tanto para los funcio narios como para los propios ciu-